
Requerimento nº 249 

 

29 de setembro de 2008 
  

MÁRCIO APARECIDO MARTINS – Márcio Veterinário 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE CONSTRUÇÃO DE CANALETA DE 
CONCRETO NA CONFLUÊNCIA DA RUA JOSÉ BONIFÁCIO 
COM A RUA FERNÃO DIAS, CENTRO DA CIDADE 
 
 

Considerando que no dia 12 de agosto do corrente 
ano encaminhamos o Ofício nº 1.365/08-AL à Secretaria Municipal de 
Planejamento, Obras e Serviços, solicitando a construção de canaleta de concreto 
na confluência da Rua José Bonifácio com a Rua Fernão Dias, no centro da 
cidade, conforme documento anexo; 

 
Considerando, enfim, que até a presente data o 

serviço ainda não foi executado e os moradores locais continuam nos procurando 
solicitando a execução do serviço acima referido; 

 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas 

as formalidades regimentais, seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito 
Municipal, solicitando que Vossa Excelência, responda a esta Casa de Leis, após 
consulta a Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, as seguintes 
questões: 

 

a)- Existe a possibilidade de execução do 
serviço de canaleta de concreto na 
confluência da Rua José Bonifácio com a 
Rua Fernão Dias, no centro da cidade? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 
ocorra? 
 

c)- Se negativo, justificar. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 29 de setembro de 2008. 
 
 
 
 
MÁRCIO AP. MARTINS – Márcio Veterinário 
                      Vereador – DEM  

SK/sk 
 

 


